
Generalversammlung Spitex Michelsamt

27 . Mätz im Restaurant Löwen in Rickenbach 20.00 Uhr

Protokoll

Trak tanden l .Begr r - i ssung

2.  Wahl  der  S t immenzäh ler

3 .  Pro toko l l  der  Genera lversammlung vom 28.  Apr i l  2016

4.  Jahresber ich t  der  Präs ident in

5. Jahresbericht der Geschäftsleitung

6.  Jahresrechnung 2016 ink l .  Spendenfonds  /  Rev isorenber ich t

7 .  Jahresbe i t rag

8. Abstimmung Zusammenführungsvertrag mit Spitex Büron Schlierbach

8.1  tJmbenennung in  Sp i tex  MBS Miche lsamt  Büron Sch l ie rbach

8.2  Sta tu te  n  Sp i tex  MBS

8.3 weiteres Vorgehen Zusammenführung

9. Verschiedenes

1. Begrüssung

Die Präsidentin begrrisst die Spitexrnitglieder und alle Anwesenden recht herzlich zur
19. Generalversammlung der Spitex Mlchelsamt.

Besonders be8rüsst werden;
Ruth Künzli, Sozialvorsteherin Rickenbach, Carmen Beeli, Sozialvorsteherin Berornünster.
Pater Bruno Oegerli,
Sibylle Erni, Andrea Lüscher, Heinz Wyss und Rupert Studer als Vertreter der Spitex Büron
Sch l ie rbach
Monlka Odermatt, Frauenverein Neudorf, Sandro Portmann vom Michelsämter,
Chregi Lauber, Besuchsdienst, Ruth Straub, ehemaliges Vorstandsmitglied
An i ta  Habermacher  und Andrea Oehen,  Rechnungsrev isor innen.
Entschu ld igungen:
Priska Wismer, Rickenbach, Theres Küng, Geme ind eleiterin a.i. Pastoralraum Miche sarnt
L i l l i  Hochu l i ,  P fa r re r in  re f .  K i rchgemeinde Sursee,  K i rchenra t  Kath .  K i rchgemeinde St .
Stephan, Beromünster, Claudia Heller und Vorstand der Spitex Triengen
Regula Züsli und Christine Kuster, Mitarbeiterinnen



Die Versarnmlung erhebt sich für eine Schweigeminute, um den verstorbenen Mitl iedern,
den Klienten und ihren Angehörigen zu gedenken.

Das Protokoll führt Christa Hähnel.

Es sin d keine Anträge an den Vorstand eingegangen, es gibt keine Aenderungswünsche zur
Trak tanden l is te  und a l le  S t immberecht ig ten  haben e ine  St immkar te  e rha l ten .

2. Wahl der Stimmenzählerin

Helen Stade lmann w i rd  e ins t immig  a ls  S t immenzäh ier in  gewäh l t .
Von den 35 Anwesenden sind nur 17 Personen stimrnberechtigt.

9  S t immen.

3. Protokoll Generalversammlung vom 28. April 2016

Das Protokoll ist auf unserer Homepage aufgeschaltet und konnte in der Geschäftsstelle
eingesehen werden.
Das Pro toko l l  w i rd  e ins t immig  angenommen und der  Pro toko l führer in  verdank t .

4. Jahresbericht der Präsidentin
Der  lahresber ich t  der  Präs ident in  wurde a l len  Ny ' i tg l  edern  zusammen mi t  der  E in iadung
zugestellt. Petra Riedl verzichtet deshalb auf das Vorlesen ihres Berichts.
Ganz herz l i ch  bedankt  s ich  d ie  Präs ident in  be ia l len  Mi ta rbe i te r innen und der
Geschäf ts le i te r in  Manue la  Raemy fü r  ih ren  grossen E insa tz .  A l le  a rbe i ten  mi t  v ie l  F reude und
Elan und erledigen ihre Aufgaben pfl ichtbewusst und kompetent.
V ie len  Dank an  d le  Gemeinden und unsere  Soz ia lvors teher innen Carmen Bee l i  und Ruth
Künz l i  fü r  ih re  Unters tü tzung und das  o f fene Ohr  fü r  unsere  An l iegen.
V ie len  Dank auch an  d ie  Rechnungsrev isor  nnen An i ta  Habermacher  und Andrea Oehen.
V ie len  Dank auch an  d ie  Vors tandsko l leg innen und den Vors tandko l leg  fü r  d ie  gu te
Zusammenarbe i t  während des  ganzen lahres .

Die Vizepräsidentin Silvia Kost bedankt sich bei Petra für den Jahresbericht und lässt darüber
abs t tmmen.
Der Jahresbericht w rd einstimmig und rnit grossen Applaus angenommen.

5. Jahresbericht der Geschäftsleitung
Die Geschäftsführerin Manuela Raemy erläutert ihren Geschäftsbericht.
Die Spitex wächst, der Bedarf an ambulanter Pflege steigt.
21  Mi ta rbe i te r innen haben 2016 8866 Le ls tL rngss tunden erbracht  und haben dami t  unseren
Kl ien ten  e ine  ambulan te  Pf lege zu  Hause ermög ich t .
Darnit Pflege und Hauswirtschaft immer up to date sind, wird die Weiterbildung der
Mitarbeiterinnen sehr gefördert.



Das Jahr 2016 und auch 2017 steht im Fokus der Zukunft ,, Spitex Michelsamt zu Spitex
M85". Wir arbeiten daran, unser Leistungsangebot stetig 2u verbessern. Ein
Zusammensch luss  w i rd  d ie  S te igerung er rnög l i chen.
Erf.eulich ist, dass wir unsere Vollkosten senken können - dank der guten Arbe t mit hohen
(os te '1bewussrse in  von a l  en  Mi ta rbe i (e r  innen.

6. Jahresrechnung 2016

Die Spitex Michelsamt hat sehr gut gearbeitet. Mehr LeistungsstLrnden erfordern auch mehr
Persona aufwand.
Die detai l l ierte.Jahresrechnung ist im Jahresbericht aufgef ührt.
Das Spendenfondskonto beträgt Fr- 34 100.70

lm lahresbericht und der Jahresrechnung spiegelt sich die hervorragend Arbeitsweise von
Manue la  Raemy.

Der  Jah resber i ch t ,  d ie  l ah res rechnung  und  d ie  Fondsabrechnung  werden  e rns t immiB
angenommen und der Geschäftsleitung und dem Vorstand Decharge ertei l t .

Revisorenbericht
Die  Rev iso r innen  de r  Con t ro l l i ngko rn rn i ss ion  R ickenbach  An i ta  Habermacher  und  Andrea
Oehen haben die Jahresrechnung 2016 geprrl f t  und für r ichtig befunden. Sie bedanken sich
bei der Geschäftsführung und der Buchhaltung für die saubere und korrekte Buchführung.
Der  Rev iso renber i ch t  w i rd  e ins t immig  angenommen.

7. Jahresbeitrag

DerJahresbe i t rag  b  e ib t  unve ränder t  be i  F r .30 . -  L tnd  w i rd  e ins t immtg  angenommen

8. Abstimmung Zusammenführungsvertrag mit Spitex Büron Schlierbach

Projekt elter Rupert Studer inforrniert r. lber den Zusammenführungsvertrag
mit einer Powerpointpräsentation.
Die Projektgruppe Rupert Studer und Sybi le Erni von der Spitex Büron Schllerbach
Manue la  Raemy,  Pet ra  R ied l  und Chr is ta  Hähne lvon der  Sp i tex  Miche lsamt ,
ist seit Oktober 2015 an der Arbeit des Zusammenführungsprojekts. Viele Grundlagen sind
erarbeitet und Gespräche gefLihrt worden.
Das Spitex-Angebot st ln den beteil igten Gemeinden in guter Qualität gewährle stet.
Die beiden Stützpunkte bleiben bestehen.
Die Zustimmung der beiden Generalversammlungen vorausgesetzt, wird der Vertrag ab
1.1.2018 in Kraft treten.
D ie  Präs ident in  dank t  Ruper t  S tuder  fü r  se ine  Aus führungen und erk lä r t  nochmals :
Die Projektgruppe hat sich über 2 lahre auf diesen Moment vorbereitet.
D ie  S tandor te  b le iben bes tehen.  A l le  Mi ta rbe i te r innen erha l ten  w ieder  e lnen
Arbeitsvertrag.
Se i t  Januar  2015 ha t  Manue la  Raemy d ie  Le i tung p f lege in  Büron übernommen.
Vors tände und Gemeinderä te  haben ih re  Zus t immung gegeben.



Die  Sp i tex  Büron Sch l ie rbach s t immt  am 5 .4 .2017 an  hrer  Genera lversammlung ab .
Der Vertrag l iegt zur Ansicht auf und kann jetzt eingesehen werden.
Es l iegt kein Interesse vor und es g bt keine Wortmeldung.

Der Zusammenführungsvertrag der Spitex Michelsamt mit der Spitex Büron Schlierbach
wird einstimmig angenommen.

8.1 Umbenennung in Spi tex MBS

Ab 1 .1 .2018  s t  de r  neue  Name Sp i tex  M che lsamt /Bü ron /Sch l i e rbach  -  ku rz  MBS
Der neue Name wurde durch e nen Mitarbeiterwettbewerb ermittelt .
lhre Mitgi iedschaft im Verein g l t  auch weiterhin.
Der Verein Spitex Buron/Schlierbach wird gemäss GV Beschluss auf Ende 2017 aufgelöst und
in  unse ren  Vere in  i n teg r ie r t .

D ie  NamensgebLng  MBS w  rd  e  r s r ' r r i g  a r8e ro r r re r

8.2 Statuten der Spitex MBS
Die Statuen der Spitex MBS entsprechen den Statuen der Spltex Mlche\samt.
Es  wurde  l ed ig l i ch  de r  Name geänder t .

Die Statuten werden einstimmig angenommen.

8.3 weiteres Vorgehen Zusammenführung

An der GV 2018 wird ebenfalls der Name im spend en reglement angepasst.
B is  dah in  g i l t  gemäss Zusammensch lussver t rag  das  Reg lement  der  sp i tex  Miche lsamt .
Ebenfalls gernäss Vertrag werden die Geschäfte der Spitex MBS ab 1. Januar 2018 bis zu GV
2018 durch den Vorstand der Spitex Michelsamt geführt.

9, Verschiedenes
Wir  dür fen  e in  Jub i läum fe ie rn .  Ber tha  Schär l i  a rbe i te t  se i t  1996 be i  uns .
Manue la  Raemy ehr t  Ber ta  Schär l i  fü r  ih re  lang jähr ige  Mi ta rbe i t  und ih ren  grossen E insa tz ,
und über re ich t  ih r  e inen Gutsche in  fü r  d ie  R ig i .

Aus der Versammlung konnmt die Wortmeldung, was mit dem Spendenfonds geschieht?
Der  Spendenfonds  w i rd  in  den neuen Vere in  e ingebracht ,  der  Ver te i l sch lüsse mussnoch
erarbeitet werden.

Nach der GV wird den Anwesenden ein Apero offeriert.
Die Präsidentin bedankt sich beim Restaurant Löwen für den Service und die gute
Zusamrnenarbeit.
Petra Riedl bedankt sich bei den Anwesenden für die Aufmerksamkeit und fLlr das Vertrauen
in  unsere  Arbe i t  und wünscht  a l len  e lne  gu te  He imkehr .

Die  P räs lden t i n
Petra Riedl
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